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(2) 寺によってはお布施など高額な請求があると聞く。払
えないときは寺に相談するのは無論のことだが、聞き入
れられなかった場合の相談体制はあるのか伺う。

葬儀費用が、日本消費者協会の調べで全国平均１９６
万円と言われているが、コロナ禍で参列者が少ない今、
葬儀の見直しをせざるを得ない方が増えてきているとの
話を聞くが、相談窓口ではどのようなアドバイスをされ
ているか伺う。

感染症対策の検証と
改善を考える

ついに東京オリンピックが７月２３日、パラリンピックは８
月２４日からの開催に向け動き出し、政府が進める新型コロナ
ウイルスワクチン接種も進み、我が富士宮市でも医療従事者か
ら始まり、７５歳以上の高齢者から順を追って進んでいるが、
予約体制が整っていないことから生じる苦情や、インターネッ
ト端末の操作ミスから生じる予約の失敗など問題点が多く見ら
れたが、市民ホールでの操作方法の説明など緊急に対応する面
も見受けられた。また、その他の感染症対策においても過去の
検証を行い、これからの対策に役立たせることはとても重要な
ことだと考える。私たち富士宮市民が感染症に負けない「富士
宮モデル」をつくることはこれからの課題だと考えるが、以下
伺う。

新型コロナウイルスワクチンが希望する市民全員に行
き渡るまで、どの程度かかるか予想できているか伺う。

新型コロナウイルスワクチン接種後の副反応の対応に
ついて。

混乱を招いた事前予約だが、そもそも医療従事者への
ワクチン接種を行ったときは事前予約があったのか。ま
た、行政から地域の指定や、個人の指定はできないか伺
う。

感染症対策の検証はどの程度行われているか。また、
改善点はあったのか伺う。

高気密のマスクであればあるほど息苦しく感じたり、
梅雨の暑さのせいで汗がマスクに付着し呼吸がし辛いと
思う昨今、子どもたちの運動時、マスク装着の危険性を
どう考えているか。

昨今、新型コロナウイルス感染症の影響で通夜や葬式への参
列者が激減し、葬儀一式の費用負担が遺族に大きくのしかかる
という話を聞くが、我が富士宮市もその例に漏れていない部分
がある。家族が看取った場合と、親戚や故人の知り合いが看
取った場合とでは、考え方も違ってくる。高齢化社会となって
いる現在、死亡後、遺族や看取ってくれる方が困らないために
できることを事前に考えることは課題の一つであるが、以下伺
う。

終活と葬儀費用を考
える

新型コロナウイルスワクチン接種が任意というなら
ば、接種しない方がいたとしても人権は守られるべきだ
が、言われなき誹謗中傷があったとき、市としてどのよ
うに考えているか。

副反応が出た場合の窓口はどのようになっている
か。

副反応が重くなったとき、市販薬では事足りなくな
ると思うが対策は考えているか。

副反応が悪化し亡くなられた場合、補償はどのよう
になっているか。
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市が保有するその他の車両同様に交換を希望する
が、いかがか。

市立病院や民間の病院で亡くなられた場合、民間の霊
柩車を頼むと高額な請求となるが、富士宮市としてでき
ることはないか伺う。

富士宮市民が最後に乗る車として市所有の霊柩車が２
台あるが、民間の葬祭会社が手配する霊柩車とは大きく
かけ離れているが以下伺う。

国民健康保険の被保険者が死亡したとき、その葬祭の
喪主に葬祭費５万円が支給されるが、葬儀の方法が多様
化する中、支払いが認められないケースはあるのか。

年式が古く、車内のレバーなどが壊れていてケーブ
ルなどで代替しているが、走行距離の問題だけでその
ままなのはどうしてか伺う。
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